

WAMENDAG PANTAU HARGA KEBUTUHAN POKOK DI PASAR KM 5 PALEMBANG

Wakil Menteri Perdagangan Jerry Sambuaga (tengah) beserta jajaran berbinch dengan pedagang saat meninjau ketersediaan barang kebutuhan pokok di Pasar KM 5 Palembang, Sumatera Selatan, Senin (28/3). Kunjungan tersebut untuk memantau secara langsung harga serta ketersediaan barang kebutuhan pokok menjelang bulan Ramadhan.



Sri Mulyani Beberkan Bukti Ekonomi Indonesia Mulai Pulih

“Untuk industri, pertumbuhan konsumsi listriknya di 14,1% dan untuk bisnis di 9,3. Ini menggambarkan kegiatan ekonomi dari sisi produksi, baik itu untuk manufaktur dan untuk bisnis itu, biasanya sektor jasa perdagangan maupun yang lainnya, menunjukkan adanya geliat yang makin baik,” kata Sri Mulyani.

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati membeberkan sejumlah indikator yang menunjukkan pemulihan ekonomi Indonesia mulai berjalan. Ia menjelaskan, seiring perbaikan kondisi pandemi covid-19, mobilitas masyarakat sudah semakin membaik. Hal itu dapat dilihat Google Mobility Index per 19 Maret 2022 yang menunjukkan adanya kenaikan aktivitas masyarakat. Mobilitas masyarakat sempat menurun namun kembali naik dengan cepat sejalan terendahnya pandemi Covid-19. Setelah turun 3,2% secara bulanan (month to month/mtm) pada Februari, mobilitas bulan Maret naik 5,2%.

“Kita juga lihat aktivitas untuk konsumsi masyarakat meningkat dengan Indeks Keyakinan Konsumen yang masih cukup tinggi, level optimistis meskipun kemarin kita melihat ada sedikit penurunan dengan meningkatnya Omicron. Namun ini masih di level yang tinggi kalau kita lihat dibandingkan dengan sepanjang tahun 2020 dan 2021,” kata Sri Mulyani dalam konferensi pers APBN Edisi Maret 2022, Senin (28/3).

Indeks Keyakinan Konsumen berada di level optimis yang mendorong aktivitas konsumsi. posisi per Januari 2022 berada di angka 113. Retail Sales Index juga mengalami peningkatan yang cukup signifikan di 14,5% per Februari 2022.

Sri Mulyani mengatakan, pertumbuhan dari konsumsi listrik baik bagi industri dan bisnis juga mengalami pertumbuhan atau peningkatan yang cukup stabil.

“Untuk industri, pertumbuhan konsumsi listriknya di 14,1% dan untuk bisnis di 9,3. Ini menggambarkan kegiatan ekonomi dari sisi produksi, baik itu untuk manufaktur dan untuk bisnis itu, biasanya sektor jasa perdagangan maupun yang lainnya, menunjukkan adanya geliat yang makin baik,” jelasnya.

Selanjutnya indikator dini aktivitas investasi (PMTB) masih kuat di awal tahun 2022. hal itu memberikan sinyal bahwa aktivitas investasi masih terjaga di Kuartal I-2022.

“Kalau kita lihat penjualan semen kita tumbuh 2,7%, lebih rendah dibandingkan pada bulan sebelumnya yaitu Januari, namun dari sisi level masih

menunjukkan suatu tingkat yang sehat, karena 70% dari PMTB atau investasi itu bisa digunakan indikatornya dari konsumsi,” paparnya.

Lebih jauh Sri Mulyani melihat dari sisi penjualan mobil niaga dan alat berat yang menggambarkan adanya level

yang cukup tinggi. Meskipun dari sisi pertumbuhannya sudah mulai mengalami normalisasi, namun level penjualan mobil niaga sudah pada level di 20.841, jauh lebih tinggi bahkan dibandingkan sebelum pre-covid.

Untuk penjualan alat berat

juga terlihat lonjakan yang menurutnya luar biasa tinggi pada bulan Januari lalu, dengan kenaikan jumlah penjualan alat berat mencapai 530. “Ini menggambarkan bahwa pemulihan ekonomi mulai berjalan,” kata Sri Mulyani. •dro

Teten Yakin Target 30 Juta UMKM Masuk Digital Dapat Tercapai

JAKARTA (IM) - Menteri Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah (UKM) Teten Masduki optimistis sebanyak 30 juta Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) Indonesia akan mampu masuk ke ekosistem digital pada 2024, sebagaimana target yang diberikan Presiden Joko Widodo.

“Dengan pendekatan digital, kami optimistis target yang diberikan Bapak Presiden dapat tercapai sehingga kita dapat mengoptimalkan potensi ekonomi digital Indonesia,” kata Teten dalam Pembukaan Rakornas Transformasi Digital dan Pendataan Lengkap Koperasi dan UMKM di Istana Negara, Jakarta, Senin (28/3).

Teten menjelaskan telah terjadi kenaikan signifikan jumlah UMKM yang masuk ke pasar digital sejak 2020 atau sejak pandemi Covid-19. Pada awal 2020, hanya 8 juta UMKM yang masuk ke toko digital. Namun pada awal 2022, jumlah UMKM yang masuk ke ranah digital sudah 17,59 juta UMKM. “(jumlah itu) 27 persen dari total populasi UMKM atau 58 persen dari target 30 juta UMKM onboarding di ekosistem digital,” katanya.

Lebih jauh, Teten menjelaskan transformasi digital bukan hanya menghadirkan UMKM dalam platform digital. Transformasi digital merupakan sebuah upaya holistik, yang tidak hanya mencakup aspek pemasaran UMKM di ranah digital saja, namun juga membangun ekosistem yang meliputi proses bisnis dari hulu ke hilir UMKM.

Adapun, Rakornas Transformasi Digital dan Pendataan Lengkap Koperasi dan UMKM dibagi ke dalam tiga kelompok kerja (working group) yang melibatkan berbagai kepentingan seperti kementerian/lembaga non-kementerian, Bank Indonesia, Otoritas Jasa Keuangan, pemerintah daerah, lembaga pembiayaan perbankan dan non bank BUMN, perguruan tinggi, asosiasi usaha, hingga lembaga inkubator dan pelaku platform digital seperti toko daring (e-commerce) dan fintech.

Sementara itu, Presiden Jokowi menargetkan sebanyak 30 juta pelaku UMKM dapat onboarding atau masuk ke toko daring pada 2024 sejalan dengan meningkat pesatnya pasar ekonomi digital. “Minimal 20 juta (2022) dan

meningkat 24 juta di tahun depan 2023, dan 30 juta di tahun 2024. Ini target,” kata Jokowi.

Presiden meminta jajaran pemerintah pusat dan daerah bekerja keras untuk memperbaiki ekosistem usaha seperti perizinan, akses permodalan, inovasi dan teknologi hingga kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) di industri UMKM. “Memberikan pelatihan-pelatihan, memberikan pelatihan keahlian-keahlian baru, mengenal dan memanfaatkan teknologi produksi serta berbagai teknologi digital yang bermanfaat bagi pengembangan usaha,” ucap Presiden.

Selain UMKM masuk digital, Presiden juga meminta koperasi modern berbasis digital ditingkatkan menjadi 500 koperasi pada 2024 dari 250 koperasi di 2022, dan 400 koperasi di 2023. “Kalau semua kerja keras memiliki keinginan yang sama, mencapai target yang kita tentukan saya yakin Insya Allah bisa dilakukan,” ujar Presiden Jokowi. •hen



Tingkatkan Ekspor Nasional, LPEI Berkolaborasi Dengan Bank BJB

JAKARTA (IM) - Untuk meningkatkan kinerja ekspor, Lembaga Pembiayaan Ekspor Indonesia (LPEI) atau Indonesia Eximbank berkolaborasi dengan PT Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten (Bank BJB) untuk bekerja sama melakukan penjaminan kredit.

Penandatanganan kerja sama tersebut dilakukan oleh Direktur Eksekutif LPEI, Rijani Tirtoso dan Direktur Utama Bank BJB, Yuddy Renaldi di Kantor Pusat LPEI, Jumat (25/3) lalu. Fasilitas penjaminan kredit, baik dalam bentuk modal kerja maupun investasi, merupakan bentuk dukungan LPEI terhadap program dan kebijakan pemerintah dalam hal peningkatan kinerja ekspor nasional agar semakin membaik.

“Kami mengapresiasi dukungan Bank BJB terhadap program pemerintah untuk meningkatkan ekspor nasional melalui kerja sama penjaminan kredit ini. Peran kami sebagai Credit Enhancer juga akan semakin optimal dan terakselerasi dengan kerja sama penjaminan kredit dengan Bank BJB. Dengan begitu, eksportir juga akan semakin leluasa untuk mendapatkan akses pembiayaan

dan mengembangkan kapasitas bisnisnya,” ujar Tirtoso di lansir dari laman Kemenkeu, Senin (28/3).

Kerja sama ini merupakan wujud dari mandat regulasi serta memperkuat sinergi antara kedua belah pihak yang sudah berjalan sebelumnya. Melalui fasilitas ini diharapkan LPEI dapat memberikan penjaminan terhadap kredit dari nasabah Bank BJB (eksportir) yang telah memenuhi syarat.

Melalui kerja sama ini, LPEI optimis Bank BJB akan turut membantu memperluas akses modal kerja maupun investasi, dengan demikian, LPEI juga mengedepankan perannya yaitu “fill the market gap”, melengkapi fasilitas pembiayaan.

Sebelumnya kedua institusi ini telah menjalin kerja sama terkait dengan cash management system.

Kerja sama ini merupakan implementasi regulasi yang diamanatkan kepada LPEI dalam Undang-Undang Nomor 2 tahun 2009 pasal 7C yaitu “Penjaminan bagi Bank yang menjadi mitra penyedia pembiayaan transaksi ekspor yang telah diberikan kepada eksportir Indonesia”. •dro

Mandala Finance Dapat Suntikan US\$30 Juta dari ICD

JAKARTA (IM) - PT Mandala Multifinance Tbk. menandatangani kerja sama dengan lembaga keuangan asal Timur Tengah, the Islamic Corporation for the Development of the Private Sector (ICD) terkait pendanaan sebesar US\$30 juta, dengan total fasilitas hingga US\$50 juta. Pendanaan ini akan digunakan untuk mendukung pengembangan sektor swasta di Indonesia.

ICD merupakan cabang sektor swasta dari Grup Islamic Development Bank (IsDB). “Kami sangat senang dan berterima kasih atas dukungan ICD melalui perjanjian pendanaan ini. ICD telah berperan penting dalam pertumbuhan pesat Mandala, tepatnya di produk pembiayaan syariah, dan kami bangga telah menjadi mitra terpercaya. Dana baru dari ICD dan mitra sindikasi ini akan menambah dimensi baru pada bisnis kami, terutama dalam membangun kemitraan yang lebih erat dengan institusi-institusi finansial syariah dunia,” kata Direktur Utama PT Mandala Multifinance Harryjanto Lasmana dalam keterangan, Senin (28/3).

Ia mengatakan, pendanaan ini dilakukan dengan struktur pembiayaan murabahah. Pembiayaan ini bertujuan memenuhi kebutuhan pendanaan Mandala Finance untuk pembelian kendaraan bermotor roda dua baru. Adapun kendaraan ber-

motor tersebut ditargetkan untuk membantu pelaku UKM dengan memenuhi kebutuhan operasional mereka.

Harryjanto yakin, layanan ini akan menjadi solusi untuk mengembangkan bisnis mereka dengan akses yang mudah dan terjangkau.

Chief Executive Officer ICD Ayman Sejiny mengatakan, Indonesia adalah pasar utama bagi ICD. “Kami berharap jalur pembiayaan ini dapat membantu meningkatkan dan mempermudah akses UKM ke pembiayaan, serta meningkatkan keterlibatan mereka dengan perekonomian nasional,” ujarnya.

Pembiayaan sindikasi syariah kali ini menandai kerja sama keempat antara Mandala Finance dan ICD. Rinciannya, pembiayaan pertama sebesar US\$8 juta diberikan pada bulan November 2008, yang kedua adalah US\$25 juta pada tahun 2011. Sedangkan, transaksi terakhir pada tahun 2016 sebesar US\$40 juta dialokasikan untuk memenuhi kebutuhan modal kerja Mandala untuk pembiayaan kendaraan bermotor roda dua baru.

Dalam beberapa dekade terakhir, pendanaan syariah telah menjadi salah satu penyokong pertumbuhan perekonomian untuk berbagai sektor. Sehingga kami optimis dan percaya, pendanaan ini dapat mendukung bisnis Mandala Finance untuk lebih maju,” tambah Harryjanto. •dro

Pemerintah Terus Dorong Akselerasi Program Pemulihan Ekonomi Nasional

JAKARTA (IM) - Pada tahun 2021, ekonomi Indonesia berhasil pulih dan tumbuh 3,69% di tengah gelombang kedua akibat varian Delta. Akselerasi pemulihan ekonomi di tahun 2022 utamanya didorong oleh pandemi yang lebih terkendali dan cakupan vaksinasi yang jauh lebih tinggi, sehingga mendorong confidence masyarakat dan pulihnya aktivitas ekonomi.

Indikator sektor riil menunjukkan prospek yang baik di awal tahun 2022, dimana Indeks Keyakinan Konsumen di level optimis 113,10 pada Februari 2022. Sementara itu pertumbuhan impor bahan baku tercatat sebesar 29,98% (yoy) dan barang modal sebesar 20,98% (yoy) di Februari 2022, serta berlanjutnya Purchasing Managers’ Index (PMI) Manufaktur di level ekspansif 51,2 per Febuari 2022.

Selain vaksinasi dan disiplin pengendalian pandemi, akselerasi pemulihan ekonomi 2022 juga akan ditentukan oleh respon kebijakan ekonomi yang tepat melalui kebijakan fiskal dan moneter yang akomodatif, terukur dan efektif, efektivitas implementasi agenda reformasi struktural, baik implementasi UU Cipta Kerja dan UU perpajakan, upaya menjaga stabilitas harga-harga, utamanya pangan dan energi, dan

ciptaan lapangan kerja secara signifikan dan kesiapan bertransformasi digital serta berinovasi untuk masa depan.

Program Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN) 2022 yang saat ini dialokasikan Rp455,62 triliun, diarahkan untuk mendorong pemulihan di berbagai sektor dengan tetap mengedepankan keseimbangan antara kesehatan dan ekonomi. Selain itu, PEN 2022 dirancang untuk mendorong pemulihan di berbagai sektor dengan tetap mengedepankan keseimbangan antara kesehatan dan ekonomi. Selain itu, PEN 2022 dirancang untuk mendorong pemulihan di berbagai sektor dengan tetap mengedepankan keseimbangan antara kesehatan dan ekonomi. Selain itu, PEN 2022 dirancang untuk mendorong pemulihan di berbagai sektor dengan tetap mengedepankan keseimbangan antara kesehatan dan ekonomi.

“Guna mengakselerasi pemulihan sejak awal tahun 2022, Pemerintah menjalankan kebijakan front loading melalui program-program PEN diantaranya melalui perpanjangan subsidi bunga KUR 3%, perpanjangan insentif Pajak Penjualan Atas Barang Mewah Ditanggung Pemerintah (PPnBM DTP) untuk jenis otomotif tertentu, perpanjangan insentif PPN DTP Perumahan, Perluasan Bantuan Tunai PKL, Warung dan Nelayan (BT-PKLWN) di 212 kabupaten/kota prioritas pengentasan kemiskinan ekstrem, serta percepatan penyaluran berbagai perlinsos, seperti

PKH, Kartu Sembako dan Kartu Prakerja,” ujar Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto secara virtual pada acara Conference Economic and Business Innovation (CEBI) dengan tema “Pemulihan Pasca Pandemi dari Berbagai Perspektif yang diselenggarakan oleh Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Widyagama Malang, seperti dilansir dari laman Kemenko Perekonomian, Senin (28/3).

Pada tahun 2022 ini, Indonesia juga dipercaya untuk memegang Presidensi G20, sebuah forum kerja sama ekonomi internasional beranggotakan 19 negara dan Uni Eropa. Terdapat 3 hal yang menjadi fokus utama Indonesia yakni penanganan kesehatan yang inklusif, transformasi ekonomi berbasis digital, dan transisi menuju energi berkelanjutan.

Terdapat 438 kegiatan selama Presidensi G20 Indonesia tahun 2022 yang tersebar di 25 kota lokasi di seluruh Indonesia. Pelaksanaan berbagai kegiatan Presidensi G20 tersebut diperkirakan dapat meningkatkan konsumsi domestik hingga Rp1,7 triliun, penambahan PDB nasional hingga Rp7,4 triliun, serta pelibatan UMKM dan penyerapan tenaga kerja sekitar 33 ribu di berbagai sektor. •pan



TARGET PENGGUNAAN QRIS DI UMKM

Pengusaha UMKM binaan Bank Indonesia melayani pembeli pada lapak dagangannya yang menyediakan metode pembayaran menggunakan Quick Response Indonesia Standart (QRIS) di Palu, Sulawesi Tengah, Senin (28/3). Bank Indonesia menargetkan 15 juta pelaku UMKM mulai menggunakan QRIS pada tahun 2022 guna mendorong perluasan digitalisasi UMKM.

Dua BUMN Kembangkan Transportasi Ramah Lingkungan

JAKARTA (IM) - Dua BUMN yakni PT Taman Wisata Candi Borobudur, Prambanan dan Ratu Boko (TWC) dan PT INKA (Persero) mengembangkan moda transportasi ramah lingkungan di kawasan destinasi wisata.

Kolaborasi ini ditandai dengan penandatanganan Nota Kesepahaman Kerja Sama Pengembangan Moda Transportasi Wisata yang dilakukan pada Minggu (27/3).

Kerja sama ini diharapkan bisa menjadi penggerak tren penggunaan moda transportasi ramah lingkungan di kawasan destinasi wisata. Wakil Menteri II Kartika Wirjoatmodjo mengatakan TWC sebagai BUMN yang bergerak di bidang pengelolaan destinasi wisata budaya dan cagar budaya harus terus bertransformasi.

Pihaknya sangat mendukung sinergi antar-BUMN untuk kemajuan teknologi dan pengembangan energi terbarukan di Indonesia, khususnya di sektor wisata.

“Saat ini, TWC bukan hanya mengelola Candi Borobudur dan Prambanan saja, melainkan juga TMII. Ke depan oleh pemerintah, PT TWC juga akan mengelola seluruh kawasan

heritage, menjadi destinasi yang baru di Indonesia,” ujar Kartika, Senin (28/4).

Tram Mover ini rencananya akan di uji coba pada April 2022 dan Oktober nanti dan bisa beroperasi dalam event G20 di TMII.

TWC dan INKA bekerja sama dalam pengadaan shuttle bus di TMII dan sedang melirik kerja sama pengadaan kereta gantung di Borobudur, Magelang. Sementara Direktur Utama TWC, Edy Setijono mencatat kolaborasi pihaknya dengan INKA untuk pengembangan moda transportasi listrik di kawasan wisata.

Harapannya kolaborasi ini tidak di TMII ini saja, namun juga sebagai awal pengembangan moda-moda, baik di dalam kawasan wisata maupun membangun konektivitas antar destinasi wisata.

“Jadi ke depan, kita akan menggunakan moda-moda berbasis energi terbarukan,” tuturnya.

Disebutkan menyebut tram mover yang akan beroperasi di TMII ini berbentuk persegi panjang dan dinding berkaca lebar, sehingga penumpang bisa menikmati pemandangan dengan lebih leluasa. •dot